



Le Saint-Siège

*DISCOURS DU PAPE PAUL VI À L'AMBASSADEUR DE THAÏLANDE**

Jeudi 27 juin 1974

Monsieur l'Ambassadeur,

C'est avec grand plaisir et satisfaction que nous avons reçu de Votre Excellence les Lettres de Créance par lesquelles Sa Majesté le Roi de Thaïlande Vous accrédite comme Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire près le Saint-Siège. Nous avons tout particulièrement apprécié les aimables paroles que vous avez prononcées et les bons voeux que vous nous avez adressés de la part de Sa Majesté. Nous vous prions de bien vouloir transmettre au Roi, à la Reine Sirikit, et à toute la Famille Royale nos chaleureuses, 'sincères et ferventes salutations.

La paix dont joint l'Eglise Catholique en Thaïlande est pour nous un motif de grand réconfort, et nous sommes certain que la tradition historique de tolérance ne cessera . de contribuer de manière importante à un fructueux développement du dialogue entre les différentes religions de votre Patrie. Nous prions pour qu'un tel dialogue renforce la paix véritable dans les coeurs du peuple Thaï et que, grâce à une foi commune en la divine Providence et un sincère amour des uns pour les autres, les Thaïlandais puissent vivre une vie pleine de mérites.

Soyez assuré que le Saint-Siège est très proche du Royaume de Thaïlande sur le plan de la paix et de la prospérité, du bien-être et de la dignité des populations de Thaïlande, d'Asie et du monde entier. Nous, personnellement, nous serons toujours heureux de collaborer avec vous dans votre nouvelle mission et c'est avec joie que nous invoquons l'assistance divine sur votre mission, sur votre nation et sur tous vos bien-aimés concitoyens

* *L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française , n.28, p.2.*

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana